

BRIGADA DE ESCOLARES GAY HARÁ FOROS

En mayo iniciará su trabajo público con visitas a 12 colegios metropolitanos.

●Daisy Castillo

“Cuando tenía 10 años me di cuenta de que no me gustaban las mujeres. Me sentía súper mal, porque no sabía lo que me estaba pasando. De esto, de las dudas que tuve y de cómo enfrenté mis miedos, quiero hablarle a los demás niños”. Esta es la experiencia que “Madonno”, estudiante gay de 17 años, quiere transmitir a alumnos homo y heterosexuales. Y lo hará, a contar de mayo, a través de la Brigada Escolar Gay.

Se trata de un grupo de alumnos

homosexuales de enseñanza media que, en conjunto con el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), realizarán foros en 12 colegios de Santiago. Según explicó Rolando Jiménez, presidente del Movilh, los establecimientos ya autorizaron la actividad.

La metodología

Los integrantes de la brigada irán a los colegios para generar espacios en los que se hable de la condición homosexual, de los problemas de discriminación que

enfrentan a diario, de la amistad entre hetero y homosexuales y del embarazo adolescente.

El año pasado, “Madonno” fue acusado por las autoridades del Liceo Metropolitano de mantener una relación sexual con un compañero, pero después fue reintegrado al no comprobarse la denuncia. El chico quiere compartir su experiencia de discriminación y está confiado en que esta propuesta estudiantil tendrá éxito, porque, asegura, los jóvenes quieren informarse. Esto es cierto, porque la Comisión de Evaluación

sobre Educación Sexual del ministerio del ramo concluyó recientemente que un 54% de los escolares quiere que en su colegio se les hable de identidad y orientación sexual.

“Lo mejor es hablar de la homosexualidad desde nuestra propia experiencia”, añade “Madonno”.

Rolando Jiménez señaló que sería un error pensar que la Brigada fomentará la práctica homosexual: “Las discusiones serán públicas, con la comunidad escolar completa y no hay posibilidad de que el proceso se desvíe”.